
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 242/12 
De Informações 

 
 

“Requer informações ao Chefe do 
Executivo sobre a construção de 
uma passarela para passagem de 
pedestre sobre a Avenida Estrada 
de Cillo entre as Ruas Tupis I e 
Tupis II, entre os bairros São 
Francisco e Distrito Industrial”. 
 
 

                    Considerando que, este vereador protocolo junto a 
Câmara Municipal de Santa Barbara d´Oeste, a moção de apelo de 
Nº241/11, solicitando recursos ao Deputado Federal João Dado Leite de 
Carvalho, para a construção de uma passarela para passagem de 
pedestre sobre a Avenida Estrada de Cillo entre as Ruas Tupis I e Tupis 
II, entre os bairros São Francisco e Distrito Industrial; 
 
 
    Considerando que, foi enviado o valor de R$ 
100.000,00 (cem mil) reais para apoiar na execução da obra, mas, o 
dinheiro estava parado por motivos de pendencias no Ministério das 
Cidades, o qual encaminhou o telegrama enviado pelo Deputado para 
ser encaminhado a Secretaria de Negócios (cópia do documento anexo);  
 
 
    Considerando que, o transito se encontra caótico 
nesse local, sendo intransitável, principalmente em horário de entrada e 
saída da Faculdade, moradores arriscam a travessia para ter acesso ao 
ponto de ônibus e a Faculdade, contanto ainda, por ser o único acesso 
entre um bairro e outro; em abril de 2012, foi publicado no jornal “de 
bairro em bairro”, uma matéria relatando sobre o transito ‘Estudante 
reclama de condições na Rua Tupis’,(reportagem em anexo), e 
 
 
   Considerando que, foi construída uma lombada 
próxima à rotatória, mas não surtiu efeito e pedestres perdem muito 
tempo tentando atravessar a rua, já que não existe passarela no local, e 
muitos sem paciência, atravessam sem os devidos cuidados correndo o 
risco de sofrer atropelamento, 
 
       
 
 
 



 

 

 
 
 
 
(Fls. 2 – Moção nº. 242/12) 
 
 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
solicitando-lhe as seguintes informações: 
    
1 – Foi resolvido a pendencia no Ministério das Cidades, para liberação 
da verba enviada pelo Deputado João Dado?   

 
2 – Se negativo, quais os motivos?  
 
3 – Se positivo, será realizada a construção da passarela para passagem 
de pedestre no mencionado local? Possui data prevista para iniciarem 
as obras? 
                                          
 
 
 
Palácio 15 de Junho - Plenário “Dr.Tancredo Neves”, 11 de abril de 2012. 

 
 
 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 

 
 


